

Proposition du District de Football du Finistère.

Malgré diverses options pour la D4 (championnat traditionnel ou à deux phases) et devant les nombreux forfaits généraux en D3, force est de constater que le format de ces championnats ne donne pas satisfaction. Le District de Football du Finistère présentera à l'Assemblée Générale du samedi 23 septembre 2023 à Pleyben, un vœu sur l'évolution du schéma de la D3/D4.

Succinctement, dans la proposition qui sera faite, et qui ne serait mise en application qu'à compter de la saison 2024/2025, l'inscription en D3 et D4 se ferait « à la carte », à l'exception des équipes terminant dernières de D3, des ententes (qui ne peuvent évoluer qu'en D4) et dans la limite d'une seule équipe par club en D3. Ainsi, les clubs choisiraient le niveau auquel ils souhaitent inscrire leur équipe.

Afin que les clubs puissent prendre connaissance de ce projet, et d'échanger avec la Commission Sportive, un Webinaire vous est proposé le jeudi 31 Août 2023, à 19h. Les modalités d'organisation vous seront précisées ultérieurement. Le diaporama de cette présentation sera ensuite transmis à tous les clubs pour qu'ils puissent en prendre davantage connaissance et échanger en interne.

Un vote sur cette proposition sera ensuite organisé lors de l'Assemblée Générale.